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quinta-feira, 30 de Janeiro de 2025

RESOLUÇÃO Nº007/2025

AUTORIZA O REAJUSTE DO AUXÍLIO 
ALIMENTAÇÃO DOS EMPREGADOS PÚBLICOS 
DO CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL 
MULTIFINALITÁRIO GUANDU (CIM GUANDU) E 
DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.

O Presidente do Consórcio Intermunicipal 
Multifinalitário Guandu (CIM GUANDU), com poderes 
que lhe confere a Cláusula Décima Segunda, § 1º, 
inciso VI do Contrato de Consórcio Público.

Considerando a deliberação e decisão da 3ª 
Assembleia Geral Ordinária realizada no dia 28 de 
novembro de 2024.

R  E  S  O  L  V  E  :

Art. 1º - Fica reajustado, o Auxílio alimentação dos 
empregados públicos do CIM GUANDU, no percentual 
de 4,83% (quatro vírgula oitenta e três por cento), 
passando a ser de R$ 314,49 (trezentos e quatorze 
reais e quarenta e nove centavos).

Art. 2º - As despesas decorrentes da execução 
desta Resolução correrão por conta das dotações 
orçamentárias próprias, suplementadas se 
necessário.

Art. 3º - Esta Resolução entra em vigor na data de 
sua assinatura, com efeitos jurídicos e financeiros 
retroativos a 1º de janeiro de 2025.

Registre-se, publique-se e cumpra-se.

Afonso Claudio - ES, 28 de janeiro de 2025.

_________________________
LASTÊNIO LUIZ CARDOSO

Presidente do CIM GUANDU
Protocolo 1480834

Consórcio Público PRODNORTE

Deliberação

ATA DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 
PARA ELEIÇÃO DA DIRETORIA BIÊNIO 

2025/2026

COMITÊ ELEITORAL

ATA DA ASSEMBLEIA GERAL PARA ELEIÇÃO DA 
DIRETORIA EXECUTIVA DO PRODNORTE. Aos vinte 
sete dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte 
cinco, às 10h, na sede do PRODNORTE, reuniu-se 
a Assembleia Geral para a eleição do Conselho de 
Administração do PRODNORTE, ausente o presidente 
do comitê eleitoral, Sr. André Sampaio, ex-prefeito 
de Montanha/ES, presente o Sr. Marcelo Oliveira 
Almeida, Secretário Executivo e membro do comitê 
eleitoral, Dr. Wanderson de Oliveira Lourenço, 
Advogado do consórcio. Presente, o prefeito Edilson 
Monteiro de Pinheiros, prefeito José Erivan Tavares 
de Moraes Conceição da Barra, prefeito Mário Sérgio 
Lubiana (Barrigueira) Nova Venécia, prefeita Claudio 
Rodrigues da Silva Boa Esperança, prefeito Marcos 

Azevedo Batista prefeito de São Mateus, prefeito 
Kleilson Martins Rezende Pedro Canário, prefeito 
João Trancoso Vila Pavão, prefeito Marcos Antônio 
Guerra Wandermurem Jaguaré, Adilson Gonçalves 
Ferreira (Dica) Mucurici, prefeito José Luiz Mendes 
Ecoporanga e Vice-prefeito de Montanha Ângelo 
Marcos Cardoso Boldrini. Na forma virtual, participou o 
prefeito Marcos Coutinho  Sant’aguida do Nascimento 
de Ponto Belo. A assembleia deu-se de forma híbrida 
(presencial e virtual) via link https://meet.google.
com/kpp-dgwk-nte. Com ausência do presidente do 
Comitê eleitoral, os prefeitos presentes elegeram o 
prefeito de Pinheiros Edilson Monteiro, para presidir 
Assembleia Geral e conduzir o processo eleitoral 
para o Biênio 2025/2026.  Iniciando os trabalhos o 
presidente solicitou ao secretário Marcelo Almeida 
que fizesse a verificação de quórum. Foi constatada 
a participação de 11 (onze) prefeitos, representantes 
consorciados. O presidente declarou aberta a 
assembleia. Após as apresentações dos presentes, 
iniciou-se a discursão eleitoral, onde foi franqueada 
a palavra ao representante da chapa 1 (única) por 
dez minutos. O prefeito Marcos Antônio Guerra 
Wandermurem defendeu a união do CONSÓRCIO 
PRODNORTE, assim como pediu apoio, autorização 
e empenho aos presentes nas demandas do Biênio 
2025/2026. Foi franqueada a palavra aos demais 
representantes da chapa por dez minutos, onde 
Secretário Geral: Mário Sérgio Lubiana (Barrigueira) 
trouxe a preocupação com adesões as atas de 
licitação, onde preza uma adesão mais apurada com 
estudos da real necessidade, foi explanado ainda 
abertura da rodovia de Nova Venécia a Linhares, 
falando da viabilidade e diminuição de tempo no 
percurso até capital, o Vice-presidente Marcos 
Azevedo Batista agradeceu ao Prefeito Marcos 
Guerra pelo convite para compor a chapa. Edilson 
Monteiro registrou ausência do Deputado Estadual 
Antônio Carlos Machado, o qual explanou que o 
atual Deputado está à disposição deste Consórcio na 
Assembleia Legislativa, assim como explanou sobre 
a importância das adesões de atas respeitarem a 
sua vantajosidade. O prefeito de Conceição da Barra 
explanou também sua preocupação com a adesão 
a atas dos Consórcios Públicos. O prefeito Dica, 
apresentou-se a todos, explanou sobre importância 
do Consórcio assim como união dos associados. Os 
Prefeitos Mario Sérgio Lubiano, Kleílson e Erivan 
Tavares questionaram o uso do cartão cooperativo 
para abastecimentos de veículos e compras de peças 
em seus respectivos municípios, questionando as 
taxas administrativas e valores que não equivalem 
aos preços mercado e “de bomba”. O prefeito Mario 
Sergio Lubiano solicitou ao Prodnorte que convide 
a empresa responsável a participar de uma reunião 
conjunta para deliberação dessa situação. O Prefeito 
Mario Sergio, solicitou ainda o envio de ofício ao IML 
(Instituto Médico Legal) para tratativa de ponto no 
extremo norte do Estado, para diminuir o tempo 
de atendimento do instituto aos municípios da 
região. O presidente do Comitê Eleitoral então deu 
início à votação da chapa 1 (única), nesta ordem 
os Prefeitos de: Boa Esperança, Votou na Chapa 
1; Nova Venécia, Chapa 1, Vila Pavão, chapa 1; 
Pinheiros, Chapa 1; Ecoporanga, Chapa 1; Ponto 
Belo, chapa 1; Mucurici, Chapa 1; Jaguaré, Chapa 
1; Conceição da Barra, Chapa 1, Pedro Canário 
Chapa 1, São Mateus Chapa 1;. Sendo escolhida 
a CHAPA 1 (Única) vencedora por unanimidade 
11 (onze) votos. O presidente do Comitê Eleitoral, 
declarou eleita a CHAPA 1 (única). Franqueou a 


